

## ABSTRAK

**Khiqi Ismatu Safit (540110084)**, dengan judul **“Pengaruh Bimbingan Keagamaan Terhadap Kecerdasan Emosional Santri Tahfidzul Qur’an di Pondok Pesantren An-Nur Putri Sumber Hadipolo Jekulo Kudus”**, Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam, Jurusan Bimbingan Konseling Islam. IAIN Kudus, 2021.

Penelitian ini bertujuan (1) untuk mengetahui bagaimana bimbingan keagamaan di Pondok Pesantren An-Nur Putri Sumber Hadipolo Jekulo Kudus (2) untuk mengetahui bagaimana kecerdasan emosional santri tahfidzul Qur’an Pondok Pesantren An-Nur Putri (3) untuk menganalisis seberapa besar pengaruh bimbingan keagamaan terhadap kecerdasan emosional santri tahfidzul Qur’an di Pondok Pesantren An-Nur Putri.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan Lokasi Pondok Pesantren An-Nur Putri Sumber Hadipolo Jekulo Kudus dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Sebyeq yang dijadikan responden adalah Santri Tahfidzul Qur’an di Pondok Pesantren An-Nur Putri yang berjumlah 40 santri dengan populasi santri 40 orang. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan angket (*kuisisioner*), observasi dan dokumentasi. Teknik analisis data dengan menggunakan regresi linier sederhana yang diolah dengan menggunakan bantuan aplikasi program IBM SPSS *Statistics for Windows*.

Hasil dari penelitian ini adalah: 1) Bimbingan Keagamaan di Pondok Pesantren An-Nur Putri dalam kategori cukup yaitu sebesar 137,88 yang berada pada interval (129-138). 2) kecerdasan emosional santri tahfidzul Qur’an dalam kategori baik yaitu dengan nilai sebesar 103,88 yang berada pada interval (103-110). 3) terdapat pengaruh yang signifikan antara bimbingan keagamaan (X) dengan kecerdasan emosional santri tahfidzul Qur’an (Y) dengan hubungan antara dua variabel termasuk dalam kategori cukup dengan nilai korelasi sebesar 0,334. Kontribusi pengaruh bimbingan keagamaan terhadap kecerdasan emosional santri tahfidzul Qur’an yaitu 33% dan sisanya 67% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

**Kata Kunci :** *Bimbingan Keagamaan, Kecerdasan Emosional Santri Tahfidzul Qur’an, Pondok Pesantren An-Nur Putri.*